

PRESSEMITTEILUNG

Katholischer Kita-Verband gratuliert Sozialministerin Ulrike Scharf Fortsetzung der konstruktiven Zusammenarbeit für Kitas in Bayern

München, 8. November 2023 – Der Verband katholischer Kindertageseinrichtungen Bayern e.V. freut sich mit Ulrike Scharf, MdL als bisherige und neue bayerische Staatsministerin für Familie, Arbeit und Soziales weiterhin lösungsorientiert an den drängenden Kita-Themen im Freistaat Bayern arbeiten zu können.

„Der Verband katholischer Kindertageseinrichtungen Bayern e. V. sagt Staatsministerin Ulrike Scharf Unterstützung bei allen Maßnahmen zu, die eine qualitativ hochwertige Bildung, Erziehung und Betreuung der Kinder in Kindertageseinrichtungen voranbringen“, so Geschäftsführerin Dr. Alexa Glawogger-Feucht. Mit Blick auf die Rahmenbedingungen für Kindertageseinrichtungen ist dem Verband die Schließung der vorhandenen Finanzierungslücke ein sehr wichtiges Anliegen. Zudem gelte es für den hohen Fachkräftebedarf Maßnahmen zu ergreifen, bei denen die Qualität der Kitas als Bildungseinrichtungen erhalten bleibe bzw. weiter gestärkt werde.

In Bayern besuchen 2023 insgesamt 198.416 Kinder eine der 2.747 katholischen Kindertageseinrichtungen. Betreut werden sie von rund 33.949 pädagogischen Fach- und Ergänzungskräften. (CH)

Der Verband katholischer Kindertageseinrichtungen Bayern e.V. vertritt die Interessen von 1.500 katholischen Trägern von Kindertageseinrichtungen mit rund 2.800 Krippen, Kindergärten, Horten und Häusern für Kinder. Der 1917 gegründete Verband bietet neben der politischen Vertretung auch Fort- und Weiterbildungen, Informationsservice, Arbeitshilfen sowie Fachveranstaltungen an. Der Verband ist ein anerkannter Fachverband des Deutschen Caritasverbandes, Landesverband Bayern e. V., und Mitglied im Verband Katholischer Tageseinrichtungen für Kinder (KTK) – Bundesverband e.V.

verantwortlich: Dr. Alexa Glawogger-Feucht, Geschäftsführerin